



Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mardi 29 septembre 2020

INVITATION PRESSE



La remise des prix aux trois jeunes lauréats du concours de dessins, organisé à l'occasion des « 50 ans de la francophonie », se tiendra mercredi 30 septembre à 18 heures au Centre de rencontres et d'échanges internationaux du Pacifique (Creipac), en présence de Yoann Lecourieux, membre du gouvernement en charge de la francophonie, d'Isabelle Champmoreau, membre du gouvernement en charge de l'enseignement, et de Philippe Gervolino, directeur général de l'Office des postes et télécommunications de Nouvelle-Calédonie (OPT-NC), partenaire de l'événement.

Vous êtes cordialement invités à venir y assister.

Pour rappel, en juin dernier, un jury composé de représentants de l'agence philatélique, de l'OPT-NC, de la direction de l'Enseignement (DENC), du vice-rectorat et du gouvernement, s'était réuni pour sélectionner les meilleures créations parmi la centaine de dessins reçus d'une dizaine d'établissements scolaires de la Grande Terre.

Un timbre des 50 ans de la francophonie et une enveloppe premier jour ont été conçus à partir des œuvres lauréates, dans le but d'être commercialisés par l'Agence Philatélique (boutique Caléscope).